

## ABSTRAKSI

UD. X adalah perusahaan yang bergerak di bidang perdagangan alat-alat kesehatan gigi. Proses transaksi penjualan dan pembelian alat-alat kesehatan gigi ini hampir terjadi setiap hari. Saat ini, UD. X masih menggunakan metode pencatatan secara manual dan berbasis kertas. Metode pencatatan ini mulai menjadi kurang efektif akibat dari meningkatnya volume penjualan yang harus ditangani perusahaan. Ditambah lagi, proses pencatatan transaksi akan terganggu apabila dokumen-dokumen tersebut rusak atau hilang. Untuk mencapai tujuan tersebut, dilakukan analisis terhadap masalah yang ada berdasarkan kondisi saat ini dan harapan yang diinginkan oleh pemilik. Analisis dilakukan dengan cara melakukan pengamatan langsung terhadap proses bisnis yang berjalan sehari-hari. Dari hasil analisis ditemukan sejumlah permasalahan. Berdasarkan permasalahan tersebut, dirumuskanlah kebutuhan sistem yang dapat mengatasi masalah yang ada. Dari kebutuhan sistem tersebut, dibuatlah desain sistem yang sesuai. Desain sistem yang dibuat adalah desain akuntansi, desain basis data, desain proses, dan desain tampilan antarmuka pengguna. Pada tahap implementasi, sistem informasi akuntansi yang dibuat ini memiliki 2 website yang berbeda, yaitu website yang dikhususkan untuk pelanggan yang ingin melakukan pembelian secara online, dan website yang dikhususkan untuk karyawan dan pemilik yang berfungsi sebagai sarana pencatatan data transaksi yang terjadi. Uji coba dan evaluasi pun telah dilakukan. Uji coba semua fitur-fitur yang tersedia apakah sudah berjalan dengan baik. Dilakukan juga evaluasi yang berupa kuisisioner yang diberikan kepada semua tipe-tipe pengguna yang membahas tentang tingkat kemudahan menggunakan sistem beserta performa yang ditunjukkan oleh sistem. Setelah dilakukan uji coba terhadap sistem informasi akuntansi berbasis web ini, maka dapat disimpulkan bahwa sistem ini telah membantu perusahaan dalam melakukan proses pencatatan dan pembuatan laporan akuntansi berdasarkan transaksi yang dibuat. Beberapa saran yang dapat diberikan agar bermanfaat adalah jasa pengiriman yang dapat ditambah, lalu pembayaran yang dapat dilakukan melalui *mobile banking (m-banking)*.

Kata kunci : *Sistem informasi, penjualan, berbasis web, akuntansi*